



## Mundaca se dará 5 días para conversar con la ganadora

**PRIMARIAS.** Le reconoció su "capital" y dio indicios de un trabajo en conjunto.



GOBERNADOR CONTÓ UN BREVE, PERO SIMBÓLICO LLAMADO CON LA PC.

Aunque en un comienzo mostró desconfianza en la primaria oficialista y en su pobre vocación descentralizadora, el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, declaró la semana pasada, en un programa de televisión, su simpatía por Jeannette Jara y Gonzalo Winter, en desmedro de quien fuera la candidata de la exConcertación, Carolina Tohá. De hecho, se habló hartito este último mes sobre su posible aventura presidencial en caso de que la militante PPD se hubiera quedado con el triunfo, y hasta un día antes de la primaria no descartaba nada.

"Pase lo que pase, voy a anunciar mi decisión dentro de los próximos cinco días después de la elección de este domingo", dijo en una entrevista, abriendo nuevamente la puerta a una candidatura presidencial.

En esa espera y tras el aplastante triunfo de Jara, el gobernador regional volvió a escena diciendo poco, pero con una señal que se puede interpretar como un primer paso en su respaldo a la candidata del PC. De ahí que saludó el "inobjetable triunfo obtenido por Jeannette Jara que obtuvo más del 60%, duplicando a su contendora más cercana", destacando, además, el contraste con la derecha, que fue "incapaz de ofertarle al pueblo de Chile una primaria de su sector".

En un tono ahora menos presidenciable, reconoció que los 825 mil votos que obtuvo Jara, representan "un capital tremendamente importante, relevante".

### REUNIÓN ESTA SEMANA

Según reveló, tuvo la posibili-

**"Le deseé el mejor y el mayor de los éxitos, nos vamos a juntar prontamente y creo que este ejercicio democrático tiene que ser valorado".**

Rodrigo Mundaca  
Gobernador regional

dad de hablar con la exministra del PC por teléfono y quedaron de juntarse "en los próximos cinco días".

Fue en la previa de la primaria, recordó el gobernador, que también la recibió en su casa. Esa vez "tuvimos muchísima sintonía y comunión en temas como economía verde, economía azul, cambio climático, descentralización", detalló, sumando también la ley de rentas regionales como una de sus preocupaciones.

"En rigor ella encarna una propuesta y un programa de gobierno que entiendo será hará más robusto en estos meses", indicó, convencido de que "hoy es fundamental levantar una campaña desde la ciudadanía, respetando a los territorios, con muchísima amplitud".

Por último, insistió en la que fue su conversación de ayer con Jara, a quien "le deseé el mejor y el mayor de los éxitos, nos vamos a juntar prontamente y creo que este ejercicio fue uno democrático que tiene que ser valorado y que hoy día abre un amplio camino de esperanza sueños y anhelos para el pueblo de Chile".

CS